



SOCIÉTÉ DES PARENTS DE L'ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY

PROCÈS VERBAL RÉUNION DU MARDI 14 NOVEMBRE 2023

Présences : Cristina Sanchez, Charity Lui, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, AbdelFateh Mertani, Iain Ilich, Kristin Berg, Andrea Macleod, Nathalie Viens, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Ijab Khanafer, Marcy Minchin, Hassan Safouhi.

La réunion a débuté à 19h50 avec les mots de bienvenue et la reconnaissance du territoire autochtone. L'ordre du jour a été proposé par Andrée Desrochers, appuyé par Kristin Berg, adopté à l'unanimité. L'adoption du procès-verbal de la réunion du 3 octobre 2023 a été proposée par Andrée Desrochers, appuyée par Cristina Sanchez, adoptée à l'unanimité.

Dans son allocution, la présidente a fait part des dernières mises à jour :

Je remercie tout ceux qui ont aidé à la réalisation de la fête d'halloween. J'ai vu des photos et vidéos, ça avait l'air super. Merci à madame Bintou et les élèves pour la décoration – l'arche de ballounes était impressionnante. Nous parlerons dans les affaires courantes des prochaines activités à venir. Aussi, je veux m'assurer que vous sachez tous que je suis ouverte à toutes suggestions et discussions que vous écrivez dans nos échanges courriels. Je suis désolée si je ne vous ai pas donné cette impression. Tout comme vous, je suis très occupée avec mon travail et ma famille. J'essaie de travailler de manière efficace et le plus facile possible pour notre société de parents et mes priorités pour le moment et notre casino, la transition de trésorerie, chapeauter nos activités de novembre et décembre, planification de campagne de financement et fonctionnement des diners chauds. Si vous avez des idées que vous voulez explorer, je suis heureuse de vous aider comme je le peux mais je n'ai pas le temps de le faire seule.

La trésorière, Marcy Minchin a présenté son rapport financier :

Le solde du compte casino est \$46 881, 01. Le solde du compte courant est \$964.09.

Marcy a suggéré que nous pourrions faire une campagne de financement pour élever le niveau du compte courant. Marcy a souligné qu'elle est en période d'apprentissage à propos du rôle de trésorière.

Parmi les affaires courantes, il a été mentionné que la danse d'Halloween a connu un retour très positif et qu'il y avait une belle ambiance. La nourriture a coûté \$360.44

Les prix de présence ont coûté \$47.63 Nous avons vendu pour un total de \$318.

Il a également été annoncé que la soirée "Roule en français" aura lieu le vendredi 1er décembre, et qu'il était nécessaire de trouver des parents bénévoles pour préparer le gymnase et que l'implication des parents était indispensable pour la réussite de l'évènement.

Concernant le casino prévu pour les 25 et 26 janvier, il a été souligné qu'il manquait encore 11 bénévoles. Par ailleurs, il a été décidé d'organiser le "Dessert d'hiver" le jeudi 21 décembre, de 12h25 à 13h20.

La campagne de levée de fonds Purdy's a été abordée, avec pour date limite de commande le 26 novembre. Les commandes devront être récupérées à l'école le 11 décembre. En ce qui concerne les dîners chauds, il a été convenu lors d'une réunion précédente avec le chef Louis que le prix d'un repas serait de 10\$. 9\$ pour la nourriture, 1\$ revient au comité. Cela sera expliqué dans la lettre aux parents.

La réunion s'est terminée à 20 H 45, proposée par Andrée et appuyée par Catherine.

La prochaine réunion sera mardi le 5 décembre.